



MINUTA DE TRABAJO DE LA REUNION DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL

EN LA SALA DE JUNTAS DEL H. CUERPO DE REGIDORES, EL DIA VIERNES 27 DE JUNIO DE 2012 SIENDO LAS 10:00 A.M. HORAS SE REUNIERON LOS C. REGIDORES VICTOR MARIO VALENCIA CARRASCO EN SU CARÁCTER DE COORDINADOR, LA C. REGIDORA JOSEFINA SANCHEZ MORENO COMO VOCAL DE LA COMISION, ASISTIDOS POR EL LIC. NICOLAS JURADO ARREDONDO COMO ASESOR DE LA FRACCION EDILICIA DEL P.R.I., BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA:

1. LISTA DE ASISTENCIA
2. LECTURA DEL ACTUA ANTERIOR
3. INFORME DE LOS FUNCIONARIOS DE DESARROLLO SOCIAL
4. ASUNTOS GENERALES

UNA VEZ CIRCULADA LA LISTA DE ASISTENCIA, MISMA QUE FIRMARON LOS ARRIBA MENCIONADOS, EL REGIDOR VICTOR VALENCIA AGARADECE LA PRESENCIA Y SOLICITA LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR , SITUACION QUE SE VOTA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, EN EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, INFORMA SOBRE LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES DE LA DIRECCION DE DESARROLLO SOCIAL:

LA DIRECCIÓN GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL SIGUE DANDO OPORTUNIDADES A LOS JÓVENES FRONTERIZOS CON EL FIN DE QUE TENGAN LIDERAZGO Y ORGANIZACIÓN COMUNITARIA, CON EL PROGRAMA DE "SUPERARTE EN TU COLONIA".

EL PROYECTO LOGRA BENEFICIAR A DOS MIL 500 JÓVENES DE TODAS LAS EDADES, LOS CUALES TRABAJAN POR LOS MISMOS JÓVENES Y SOBRE TODO POR EL BIENESTAR DE NUESTRA FRONTERA.

LOS TALLERISTAS OFRECEN PLÁTICAS DE LIDERAZGO JUVENIL Y ORGANIZACIÓN COMUNITARIA, OCUPAR EL TIEMPO OCIO DE LOS JÓVENES JUARENSES.

LOS TALLERES SE IMPARTEN DE LUNES A VIERNES EN ESCUELAS Y EN PARQUES

DE DIFERENTES COLONIAS; ENTRE ELLAS ALTAVISTA, FRANCISCO I. MADERO Y ESTRELLA DEL PONIENTE.

EL DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL MENCIONÓ QUE ES DE GRAN IMPORTANCIA INVERTIR EN PROGRAMAS PARA JÓVENES YA QUE SE DEBE SACAR DE LAS CALLES A LOS MISMOS.

ASÍ COMO TAMBIÉN EXPRESÓ QUE SE IMPARTIRÁN VALORES ENTRE LOS CHAVOS PARA QUE TENGAN MEJOR FUTURO, SOBRE TODO QUE TRABAJEN POR SALIR ADELANTE Y CUIDAR LA CIUDAD.

POR LO QUE SE SEGUIRÁ ORGANIZANDO DIFERENTES PROGRAMAS COMO; TETOKA CHAVOS, JÓVENES AL ARTE Y AHORA EL DE SUPERARTE EN TU COLONIA.

CABE MENCIONAR QUE ESTE ES UNO DE LOS SIETE PROGRAMAS DE JÓVENES X JÓVENES QUE TIENE LA INVERSIÓN DE SUBSEMUN PARA BRINDAR CALIDAD DE VIDA A LOS JUARENSES.

COMO YA ES COSTUMBRE EN LA DIRECCIÓN GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL TODOS LOS MARTES Y VIERNES ACUDEN A RECIBIR SUS APOYOS ALIMENTICIOS ALREDEDOR DE MIL 500 PERSONAS BENEFICIADAS CON ESTE APOYO QUE SE OFRECE A TRAVÉS DEL BANCO DE ALIMENTOS.

LA AYUDA ALIMENTICIA SE OTORGA CADA 15 DÍAS DURANTE TRES MESES, LUEGO DE QUE LAS PERSONAS APRUEBAN EL ESTUDIO SOCIOECONÓMICO QUE REALIZA EL PERSONAL DE LA DEPENDENCIA VIVIENDA POR VIVIENDA.

EL DIRECTOR GENERAL DE ESTA DEPENDENCIA EN MENCIÓN, ENRIQUE LICÓN CHÁVEZ DIO A CONOCER QUE SE CONTEMPLA SEGUIR APOYANDO A LAS FAMILIAS QUE VIVEN EN POBREZA EXTREMA.

TAMBIÉN MENCIONÓ QUE LOS ALIMENTOS SON NUTRITIVOS Y ACTUALIZADOS POR NUTRIÓLOGOS, "LOS PROFESIONALES DEL TEMA EN ALIMENTOS PARA ADULTOS MAYORES, NOS AUTORIZARON LAS DESPENSAS QUE SON FAVORABLES PARA LA EDAD DE NUESTROS BENEFICIADOS".

DICHOS APOYOS ALIMENTICIOS CUENTAN CON PASTAS, ATÚN, FRIJOL, ARROZ, SARDINAS, GALLETAS, CONSOMÉ EN POLVO, ACEITE, AZÚCAR, CAFÉ, ENTRE OTROS PRODUCTOS.

UNA VEZ TERMINADA LA REUNION SE DIO POR TERMINADA FIRMANDO LOS ASISTENTES LA MINUTA .